

Sportkids

Sportkids vor dritter Saison

Über 400 begeisterte Kids im Alter von fünf bis sieben Jahren profitierten dieses Jahr vom Trainingsangebot in den 15 Trainingszentren im Kanton Graubünden. Nach den Sommerferien startet das von Graubünden Sport lancierte polysportive Trainingsprogramm bereits in die dritte Saison. Das Anmeldeverfahren ist jetzt eröffnet.

Im Zuge einer Neuorganisation läuft das Trainingsprogramm ab den Sommerferien neu unter dem Namen «GKB-Sportkids». Die Trainings starten Anfang September 2006 und dauern bis Ende Juni 2007, wie es in der Mitteilung heisst.

Kinder benötigen für eine gesunde körperliche und geistige Gesamtentwicklung ein ausreichendes Mass an Bewegung. Insbesondere in den ersten sechs Lebensjahren finden dank dem bewegten Erkunden der Umwelt entscheidende Entwicklungsvorgänge im Gehirn statt. *(bt)*

www.gkb-sportkids.ch

Bündner Tagblatt – 14. Juni 2006